

**4. Runde, 11.01.2014**

SK Gernsbach	-	SF Hördens II
SC Iffezheim II	-	SC Weitening
SC Rastatt II	-	Röss'l Muggensturm
SGR Kuppenheim III	-	SF Oos
SF Sasbach II	-	SC Ottenhöfen-Seebach

**5. Runde, 01.02.2014**

SC Ottenhöfen-Seebach	-	SK Gernsbach
SF Oos	-	SF Sasbach II
Röss'l Muggensturm	-	SGR Kuppenheim III
SC Weitening	-	SC Rastatt II
SF Hördens II	-	SC Iffezheim II

**6. Runde, 15.02.2014**

SK Gernsbach	-	SC Iffezheim II
SC Rastatt II	-	SF Hördens II
SGR Kuppenheim III	-	SC Weitening
SF Sasbach II	-	Röss'l Muggensturm
SC Ottenhöfen-Seebach	-	SF Oos

**7. Runde, 08.03.2014**

SF Oos	-	SK Gernsbach
Röss'l Muggensturm	-	SC Ottenhöfen-Seebach
SC Weitening	-	SF Sasbach II
SF Hördens II	-	SGR Kuppenheim III
SC Iffezheim II	-	SC Rastatt II

**8. Runde, 22.03.2014**

SK Gernsbach	-	SC Rastatt II
SGR Kuppenheim III	-	SC Iffezheim II
SF Sasbach II	-	SF Hördens II
SC Ottenhöfen-Seebach	-	SC Weitening
SF Oos	-	Röss'l Muggensturm

**9. Runde, 12.04.2014**

Röss'l Muggensturm	-	SK Gernsbach
SC Weitening	-	SF Oos
SF Hördens II	-	SC Ottenhöfen-Seebach
SC Iffezheim II	-	SF Sasbach II
SC Rastatt II	-	SGR Kuppenheim III

**OSG-U20: Aufstieg in die BaWü-Jugendliga!**

v.l., vorn: Jonas Jurga, David Toptschiev, Julian Martin, Dirk Becker; hinten: Marvin Mamerow und Tobias Tiemann

Text und Foto von Anton Graf

Am Samstag, dem 13. Juli, kam es in dem schönen Vereinslokal «Hotel Waldblick» in Eppingen zur entscheidenden Begegnung in der **U20-Badenliga** zwischen der OSG und dem SC Eppingen. Beide Mannschaften waren bisher verlustpunktfrei, wobei nach vielen kampflosen Spielen die Eppinger erst ein Spiel gegen Sasbach ausgespielt hatten. Eppingen trat in Bestbesetzung an, der DWZ-Schnitt war ausgeglichen, wobei Christopher Noe an Brett 1 mit DWZ über 2300 unsere leichte Überlegenheit an den anderen Bretten ausglich. Er brachte Tobias Tiemann auch frühzeitig in räumliche und zeitliche Bedrängnis, so dass der 0:1-Rückstand nicht zu verhindern war. In der Folge erspielten sich aber Jonas Jurga und Julian Martin materielle Vorteile und münzten diese schließlich in 2 Punkte um. Marvin Mamerow setzte an Brett 2 Cedric Hahn nach einem hartnäckigen Königsangriff überraschend Matt. Der noch nötige halbe Punkt zum Sieg und zur Tabellenführung sollte erreichbar sein. Dirk Becker behielt in schwieriger Position die Übersicht und zwang seinen Gegner Tobias Herrmann zur Aufgabe. Am Schluss steuerte David Toptschiev noch ein Remis bei, das sich lange angebahnt hatte und das sein Gegner trotz Opfersversuche nicht mehr vermeiden konnte. Somit gelang, wie eine Woche zuvor gegen Sasbach, ein deutlicher 4,5:1,5-Sieg. Dies bedeutet zum Saisonschluss Platz 1 in der Badenliga, der zum Aufstieg in die Baden-Würtembergische Jugendliga berechtigt. Zu diesem Erfolg haben neben dem Team auf dem Foto noch David Holstein, Olga Weis, Isabel Steimbach sowie Melissa und Chelsea Fesselier beigetragen.

## Protokoll der Bezirksversammlung des Schachbezirks Mittelbaden e. V.

17.07.2013, Sasbach

### TOP 1: Begrüßung und Feststellung des Stimmrechts

Bezirksvorsitzender Nikolaus Sentef eröffnet die Bezirksversammlung um 20.00 Uhr, zu der fristgerecht eingeladen wurde und begrüßt die Anwesenden.

Zu der vorliegenden Tagesordnung laut Einladung zur Bezirksversammlung gibt es keinen Änderungsantrag.

16 von 18 Bezirksvereinen sind somit vertreten.

Insgesamt 20 Stimmberechtigte, die sich so zusammensetzen:

Vorstand: 4 Stimmen

Referenten: 1 Stimme

Vereine: 15 Stimmen

### TOP 2: Ehrungen / Totengedenken

Der Vorsitzende bittet für die verstorbenen Mitglieder, als Beispiel Norbert Burkhard von der OSG Baden-Baden, sich für eine Gedenkminute zu erheben.

### TOP 3: Kurzberichte

Der **Bezirksvorsitzende** Nikolaus Sentef gibt seinen Kurzbericht ab (dem Originalprotokoll liegt der »Bericht 1. Vorsitzender« bei. Der **Kassier** Norbert Frühe weist darauf hin, dass er den Kassenbericht/Haushaltsplan bereits vor der Versammlung an die Vereine verschickt hatte. Der Kassenbericht hängt dem Protokoll unter TOP 7 an. Aufgrund der höheren Mitgliederzahlen sah die Einnahmeseite erfreulicher aus. Die Kasse weist ein Plus auf.

Die Tätigkeit des **Webmasters** Gerhard Gorges spiegelt sich auf der Homepage wieder. Er weist darauf hin, dass sich die Kommunikation mit dem Vorstand verbessert hat. Er bat die Vereinsvertreter die Kommunikation noch zu verbessern und ihm mehr Informationen zu senden.

**DWZ-Referent** informiert die Versammlung über das neue Auswertungstool DeWIS, das bereits im letzten Jahr eingeführt werden sollte, aber zurückgezogen wurde. Ob die neue Software fehlerfrei arbeitet ist noch nicht klar; die Einführung wurde aber vom DSB so eingeführt.

Für die **Jugendmannschaftsmeisterschaften** gibt, in Stellvertretung von Referent Momin Amin, Nikolaus Sentef einen Bericht ab und überreicht die Urkunden an die Sieger.

Der **Bezirksturnierleiter** Bernhard Ast überreicht Urkunden und Pokale für Bezirksmeister und -pokalsieger. Ebenso informiert der BTL über Neuigkeiten bezüglich der Klasseneinteilungen.